

# Weekly Report

2023-24



世界に希望を生み出そう

創 立 / 1965年6月25日  
 例会日 / 毎週木曜日 PM12:30~  
 会 場 / 江南商工会館11F大ホール  
 江南市古知野町小金112  
 0587-54-8132

事務局 / 江南商工会館別館11F  
 TEL / 0587-55-6554  
 FAX / 0587-59-7720  
 URL / <http://www.konan-rc.com/>  
 Mail / [konanrc@beach.ocn.ne.jp](mailto:konanrc@beach.ocn.ne.jp)  
 会長 / 富田清孝 幹事 / 木本寛 会報委員長 / 山崎博征



2024年(令和6年) 2月 8日(木)晴れ 第2789回(当年度第23回)例会

点 鐘  
 司 会

ロータリーソング斉唱  
 四つのテスト斉唱

会長 富田 清孝君  
 SAA 濱島聡一朗君  
 「それでこそロータリー」  
 野々垣 裕司君

— 言行はこれに照らしてから —

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

会長挨拶



会長 富田 清孝君

こんにちは。  
 最近まだ寒いですが日も長くなりだいが明るくなってきました。  
 これから三週間もすると春めいてきて暖かくなると思うと嬉しい気持ちになります。  
 愛知県の中で最も早く春を感じることのできる場所は渥美半島の先に有る伊良湖です。  
 私の好きな場所の一つです。  
 今頃の時期には菜の花も咲いてウキウキとした気持ちにさせてくれます。

伊良湖にはその高台に伊良湖ビューホテルが有りますが私はそこから伊勢湾、伊良湖水道を行きかう船を眺めているのが好きで一年に一度今頃行っています。  
 昔、島崎藤村がそこでヤシの実の詩を詠んだ気持ちが少し分かるような気持ちにもなります。

日本は地震や他の災害の多い国では有りますが四季がはっきりと有り魅力的な国だと再認識します。

最近、日本を取り巻くアジアの状態はとても緊迫したものです。

私たちはこの美しい日本を必ず守っていかなくてはならないと思えました。

それでは今日も宜しくお願いします。

幹事報告 -別紙- 幹事 木本 寛君

祝 福 親睦活動委員会委員長 中村 耕司君

出席報告 例会運営委員会委員 伊藤 かね子君

会員数	出席者数	欠席者数	出席率
48名	34名	14名	72.34%

ニコボックス 委員 伊藤 かね子君

○会員卓話 山崎博征君 本日の卓話、よろしくお願い致します。

富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君

○本日卓話させていただきます。よろしくお願い致します。

山崎 博征君

○会員卓話 山崎博征君 本日の卓話、よろしくお願い致します。

倉知 正憲、松岡 一成、古田 嘉且、富永 典夫、  
 杉浦 賢二、沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、  
 長瀬 晴義、中村 耕司、岩田 進市 各君

# 卓話

日本の庭はベトナムで流行するののか？  
～ベトナムに行って感じたこと～



山崎 博征君



## 設計・管理・施工が可能な工事

- 1. エクステリア工事 (洋風・和風)
- 2. 造園工事 (植栽・剪定・石積み)
- 3. 土木工事 (造成・駐車場・道路)

### 1-1. エクステリア工事 洋風



### 1-2 エクステリア工事 和風



## 2. 造園工事



## 3. 土木工事



## 1. 設計実績 個人邸



## 2. 設計実績 企業様



## お庭のメンテナンス・管理



## 日本庭園 1 式工事



## 造園1式工事



## ベトナムを知ってみよう



## エクステリア1式工事



## 田舎にも行ってみよう (ハティン省)



## ベトナムってどんな国

- ・国名：ベトナム社会主義共和国
- ・国土面積：331,210平方キロメートル  
(日本：約378,000平方キロメートル)
- ・人口：約104,000,000人  
(2023年4月)
- ・首都：ハノイ



## 田舎にも行ってみよう (ハイズオン省)



## ベトナムへ行ったきっかけ

- ・技能実習生の採用



## 田舎にも行ってみよう (ハノイ郊外)



## ベトナムでの植樹

- ・日本から桜・モミジ・藤を寄贈



## 都心にも行ってみよう (ダナン)



ちょっと余談ですww



ビジネスパートナーとの出会い



ベトナム人は本当に日本の庭が好きなのか？



ベトナムで今後成長しそうな事業

- ・美容： ネイル・脱毛・エステ・美白
- ・介護： 平均年齢31歳 平均寿命73歳
- ・建設： 都心郊外での開発事業
- ・娯楽： テーマパーク等

ベトナム人は本当に日本の庭が好きなのか？



ベトナム人は本当に日本の庭が好きなのか？



ベトナム人は本当に日本の庭が好きなのか？



#### 第4回 行こまい会

2月10日～11日の二日間『かに&活魚 宿泊ツアー』が福井県で開催され8名のメンバーが参加されました。

宿では美味しい魚を頂きながらロータリークラブについて白熱した意見交換がされ、とても有意義な時間となったと報告を頂きました。



#### 交換留学生の近況報告

こんにちは、井口リリです。

一月から新しいホストファミリーに移動しました。チェコに来た時から知っていたホストファミリーだったことや、ホストチェンジをする前に新しいホストファミリーのおうちに泊まりに来たこともあり、すぐに打ち解けて慣れることができました。

新しいホストファミリーにはホストシスターが二人いて、二人とも年下ですがものすごく上手に英語を喋っています。

また二人とも日本にとっても興味を持ってくれていて、よく一緒にジブリ映画を見ます。

学校で新しくできた友達が日本語教室に通っていました。

その縁で私の街に住んでいる日本人の集まりに参加させていただきました。小さい街ですが住んでいる日本人は思ったより多く、30人以上はいました。

そこでは久しぶりに日本語を喋って、チェコではなかなか作ることの難しい、日本食の材料を売っているお店を聞いたり、日本文化を広めるための活動のお手伝いに誘っていただいたりしました。

チェコでは風邪が流行っていて、私もホストシスターもかかってしまいました。

そのせいで一週間ほど家にこもっていて、チェコスロバキアの留学生が集まるロータリーのミーティングにも行けませんでした。

ですがホストファミリーが病院に連れて行ってきて、処方箋ももらうことができ、とてもありがたかったです。

段々とチェコ語のレベルも上がってきて学校でも学べるが増えてきました。

一月はいつもに増して沢山の出来事があり、とても充実していたためとてもあっという間に感じました。

写真は月に一回の例会でバナーを交換した時のものです。





**My ROTARYの登録はこちら**

※初めての方は  
アカウントを作成してください。  
※アカウントがある方は  
ログインしてご覧ください。



**ROTARY 2760  
アプリダウンロードはこちら**

写真等ございましたら会報までお知らせください。  
(担当 内田 吉信)